



L'HOMME AUX BRAS BALLANTS

Laurent Gorgiard

En deux mots

Synopsis

Par une nuit sans lune, dans une ville endormie, un personnage aux bras démesurés marche. Précédé par son ombre, il se rend dans une arène accomplir un rituel...

Pour aller plus loin

L'Homme aux bras ballants transforme une déambulation nocturne en rituel expressionniste d'une beauté saisissante. Sur la musique hypnotique de Yann Tiersen, ce personnage aux membres démesurés traverse une ville fantomatique pour accomplir dans une arène son ballet d'ombres quotidien. Inspiré de l'esthétique du cinéma muet allemand, ce bijou de stop-motion explore la solitude urbaine avec une grâce mélancolique, transformant la difformité physique en danse sublime où l'homme retrouve sa dignité par l'art.

Générique

Production LAZENNEC BRETAGNE

Scénario Laurent Gorgiard **Musique** Yann Tiersen

Durée 03'54 • **Catégorie** Animation • **Genre** Conte / Fable • **Pays** France • **Année** 1997 • **Public** 3-6 ans •
